

Les quartiers populaires notre avenir

L'abstention très élevée dans des quartiers où les populations sont en première ligne des dégâts du capitalisme et de la politique gouvernementale. Même les campagnes sur le pouvoir d'achat avec nos militants engagés pleinement dans la solidarité et l'action sur la proximité et les produits à prix coutant. Etre de gauche et communiste c'est de refuser de laisser ces quartiers au profit de la droite mais aussi de votes clientélistes et de l'extrême droite, communautaristes voire mafieux. la dépolitisation dans une situation d'extrêmes difficultés et pertes d'espoir des populations concernées, d'autant plus quand notre organisation c'est affaiblie. La question des trafics, notamment de stupéfiants comme un élément important de dégradation du vivre ensemble, du ras-le-bol de la population qui se sent abandonnée, ne voit pas l'utilité d'aller voter.

Il est urgent que nous reprenions notre place avec une organisation de proximité affirmant le volonté de s'accrocher pour redonner au PCF sa place dans ces quartiers. Reconstruire notre organisation, politiser notre activité, reconstruire notre lien avec les femmes et hommes de ces quartiers sont des priorités à décliner précisément et avec volontarisme.: Combattre la misère et la précarité, réhabiliter la politique, reconstruire des liens de solidarité et de fraternité. partir d'initiatives autour de pétitions sur le thème du pouvoir d'achat, du droit aux vacances, du RSA pour les moins de 25 ans. Le devenir du logement social, l'énergie, les commerces de proximité et l'emploi doivent être une priorité L'expérience de la mobilisation des quartiers populaires pour la reconquête demande à être connue et partagée .